

こんばんは。
今週の木曜日に、
卒業生が大学合格の報告に来てくれました。
ご本人に加え、お母様、妹さん、弟さんの
4名でお越しいただきました。

中1の春期講習で入塾した生徒さんです。
あれからもう6年。
時が経つのは本当にあっという間です。

…と書いた瞬間

「いや、そうでもないな。

長かったな」と思いました(笑)

お母さまもご挨拶に来て下さり、

「あっという間ですよね～」という

会話を交わしたのですが

こういうときって、どんなに長い期間でも

必ず「あっという間」になりますよね(笑)

久しぶりに再会した生徒さんは
高校でラグビー部に入り、
信じられないくらい筋肉質になっていました。
何と全国大会に出場したそうで
テレビ埼玉にも出たとのこと！
見てみたかったです！
正直、スポーツは苦手なので
普段は全く興味がないのですが
生徒さんが出ているとなったら
最初から最後までバッチリ観戦できる
自信があります(笑)
高校生活は本当に楽しかったとのことと
とても嬉しい報告でした。

お母さまからも当教室の評判を教えて頂き、
(原文のまま書きます)

「いいお話しか聞かないですよ」と
大変ありがたいお言葉を頂きました。
励みになります。

新高2の妹さんも

「高校生活楽しいですオーラ」に
溢れていましたね(笑)

新型コロナで色々な行事がなくなっても
楽しく過ごすことができているというのは
本当に嬉しいです。

早くコロナが落ち着いて
もっともっと充実してくれることを
心から願っています。

新小6の弟さんも春期講習に初めて
参加するということで、

お三方と一緒に来てくれました。

私達で話が盛り上がっているようすを
そばで静かに聞いてくれていました(笑)

私が算数で担当しますので
今からとても楽しみです。

そして今日も卒業生が来てくれました。

こちらは大学卒業の報告です。

このブログでも登場したことのある

キャラクターの濃い同級生と一緒に。(笑)

2人ともこのブログの愛読者だそうです(笑)

当塾を卒業して7年…。

それなのに報告に来てくれる…。

嬉しくないわけがありません。

塾には文化祭も体育祭も修学旅行も

合唱コンもありません。

あるのは授業と講習会のみです（笑）
久しぶりに再会し、
今日も昔話に花が咲きましたが
出てくる話題は

「宿題の取り組みが甘かったら、
先生に叱られて、めっちゃ怖かった」

「休み時間に、ついつい騒いでしまったら
先生から静かにしなさいと怒られた」

そんな話題ばかりなのです。
ちょっと！（笑）
もう少し感動的な話も
たくさんあったでしょう！（笑）

…と、こういうやりとりそのものが
楽しくて最高の思い出なのです。
楽しい行事がなくても
勉強が大変だったという印象ばかりでも
こうやって会いに来てくれるのですから
指導に携わった当時、
少しはお役に立てたのかなと
思っても良いでしょうかね…。
あらためて、卒業おめでとう。
これからが楽しみだね。
コロナが落ち着いたら
また皆で食事に行きましょうね。

さて、今日はまだまだ
書きたいことがあります！
ここからは少しばかり趣味の時間です（笑）

Awesome city club というバンドを

ご存じでしょうか。

映画「花束みたいな恋をした」の
主題歌である「忽忘」がヒットしている
男女3人組のバンドです。

実はこのバンド、2015年のデビュー当時から
ずっと応援してきたバンドでして

初めは5人編成だったのですが

グループの創始者だったベーシストが

2019年に脱退、2020年にはドラムも脱退し
苦労を重ねてきたバンドなのです。

そんなバンドが先日、

ミュージックステーションに初出演しました。

仕事から帰宅後、

録画していたものを見たのですが

「ああ、やっと陽の目を浴びることができて

本当に良かったなあ・・・」と

泣きそうになってしまいました。

※涙が出ていないだけで

心では泣いています（笑）

他にも良い曲がたくさんあるバンドですので
ぜひ聴いてみて下さい。

今は卒業式のシーズンですね。

世の中にはたくさんの卒業ソングがあります。

最近、これは新たな卒業ソングになるのでは
という楽曲に出会いました。

藤井風というアーティストの

「旅路」という曲です。

コロナで様々なものが失われてしまった
学生に向けて創った楽曲とのことで
報道ステーションで特集されました。

歌詞も曲も素晴らしいのです。

こちらもぜひ聴いてみて下さい。

ちなみに

You Tubeなどで検索すると

報道ステーションでオンエアされた映像が

ヒットするのですが、

それを見ると

「藤井さんって、だいぶ癖の強い人」

ということが数秒で分かります（笑）

さあ、3月8日（月）は

公立高校の合格発表日です。

こうやって、長文のブログを書いて

気を紛らわそうとしています

もう気になって気になって仕方がありません。

15年近くこの仕事をしていますが

全く慣れることはありません。

発表日前日は朝の5時くらいまで眠れず

ほぼ徹夜状態で朝8時30分くらいに

出勤しています。

今年の中3生は新型コロナの影響で

本当にたくさん辛い思いをしました。

どうか！

どうか！

彼らに！

彼女たちに！

笑顔を！

大内